

## COMPTE-RENDU DU C.A. – N° 2014-02

Le CA s'est réuni le lundi 24 mars 2014 à 20 h 00 chez Christian SCHMITT

### Ordre du jour :

- 1 Approbation du CR du dernier CA
- 2 Voyage de l'Ascension
- 3 Rencontre avec Intyamon
- 4 Convivium
- 5 Calendrier
- 6 Projet Kursaal 2015
- 7 Site internet
- 8 Achat sono éventuel
- 9 Projet voyage 2016
- 10) Questions diverses

Yves Balanche	Présent
Jean-Pierre Bianchi	Présent
Benoit de Billy	Présent
Gilles Jambet	Présent
Bernard Jeambrun	Présent
Philippe Leclerc	Présent
Christian Schmitt	Présent
Christian Bourgon	Présent

### 1) Approbation du CR du dernier CA

Le compte rendu du CA du 3 février 2014 est approuvé à l'unanimité

### 2) Voyage de l'Ascension

Yves et Benoit ont proposé un certain nombre d'activités possibles (visites-promenades...). Ils vont établir un planning et en chiffrer le coût (entrées, visites guidées,...). Le prix définitif du voyage devrait se situer aux alentours de 250 € par personne.

### 3) Rencontre avec Intyamon

Elle se déroulera le week-end des 30-31 août : nos amis suisses mettent à notre disposition un gîte (payant) pouvant accueillir une soixantaine de personnes. Il faudra prévoir le nécessaire de couchage (sac ou drap 90x220) ainsi que le repas du soir. Le transport se fera vraisemblablement à l'aide de minibus. Le dimanche sera consacré au grand pique-nique. Le coût de ce week-end sera précisé ultérieurement.

### 4) Convivium 2014

Le lieu du concert du vendredi 4 juillet n'est pas encore connu (courant avril) : 21 choristes ont annoncé leur participation.

En ce qui concerne le dimanche 6 juillet à la Collégiale de Dole il est à déplorer que 17 choristes seulement ont annoncé leur participation.

Le problème de l'engagement des choristes aux concerts acceptés par le CA reste entier.

## **5) Calendrier**

Dates arrêtées pour 2014 :

Samedi 24 mai à Labergement Sainte Marie

Vendredi 20 juin à Grandecourt

Vendredi 4 juillet concert dans le cadre du convivium choral (lieu inconnu à ce jour)

Dimanche 6 juillet rassemblement des chœurs du convivium à Dole.

(A l'occasion de ce Convivium un contact se fera avec le chœur des « Chantres d'Ain »)

Samedi 30 et dimanche 31 août à Gruyère en Suisse

Vendredi 3 Octobre à Marnay

Samedi 8 novembre : animation mariage (fille de Daniel Gonce)

Une demande pour animer le rassemblement du dimanche 22 juin au Centre diocésain (comme l'année dernière) sera examinée prochainement.

Dates arrêtées pour 2015 :

WE des 10-11 janvier : formation au centre diocésain

Vendredi 13 février : Concert au profit des restos du cœur à Baume-les-Dames

Dimanche 12 avril : concert de la Débandade au Kursaal

L'association Amopadoubs sollicite notre concours pour un concert qui se déroulera le vendredi 22 mai 2015 au Kursaal. Le CA attend plus de précisions avant de donner sa réponse.

## **6) Projet Kursaal 12 avril 2015**

Il faut réfléchir à un fil conducteur pour assurer ce concert et envisager l'apport d'un ou plusieurs instrumentistes.

## **7) Site internet**

Un cahier des charges va être rédigé par Didier. Il sera remis aux différents postulants à la refonte de notre site internet. (un des candidats était présent au concert de St Vit).

## **8) Achat sono éventuel**

Un constat : lors de certains concerts une sono de qualité fait cruellement défaut. Il est envisagé d'en acheter une en partenariat avec le Centre Diocésain, afin d'en limiter le coût.

Philippe rappelle qu'il faut être vigilant à ne pas trop puiser dans notre épargne et qu'il faut se fixer des priorités. Le projet est mis à l'étude.

## **9) Projet voyage 2016**

L'idée d'une croisière semble soulever quelques réticences. Jipé a pris des contacts et attend des propositions, qu'il soumettra dès réception.

Parmi les autres idées avancées : Séjours : Portugal – Andalousie – Turquie – Madère – Rome ou d'autres grandes capitales – Irlande – Ecosse.

Il serait sans doute intéressant d'avoir un centre d'intérêt qui détermine le choix.

## **10) Questions diverses**

- Il faudrait envisager l'achat d'un petit clavier plus facile à transporter.
- Les derniers prestations (Rioz , Saint-Vit) montrent un certain laisser-aller de la part de certains choristes lors du déroulement du concert : tenue trop décontractée, oubli des accessoires, positionnement pendant les petits chœurs, prise de parole lors de la présentation des chants, utilisation aléatoire du micro mis à disposition,...Le président pense qu'il serait bon de rappeler la conduite que chaque choriste doit adopter durant un concert.

## **Fin de la réunion**

**La date et le lieu de la prochaine réunion n'ont pas été arrêtés.**

Le secrétaire JP BIANCHI